

自分で作ったピザの味は格別



おいしい空気と美味しいピザ

◎成川渓谷ピザ祭り

7月28日、成川渓谷休養センター下の駐車場で、成川渓谷ピザ祭りが開催されました。昨年のいやし博を機に始まつたこのイベント。今年も昨年同様、県内外から予約が殺到。当日販売分も含めると約200枚のピザが来場者に振る舞われました。

訪れた人たちは鬼北町産の夏野菜やきじ肉を使った材料を生地の上に自分流にトッピング。美味しそうな香りを漂わせながら焼き上がりつつたピザを前に、子ども達は嬉しそうな笑顔を浮かべていました。

第1分団によるポンプ操法の様子



自分たちの手で、わが町守るために

◎鬼北町消防団夏季訓練

毎年恒例の鬼北町消防団夏季訓練は7月28日、各分団に分かれ行われました。今回の訓練では、基本の服装点検や機械器具点検の他、各分団がそれぞれにポンプ操法や連結訓練などを実施。役場裏の奈良川河川敷で行われた第1分団のポンプ操法では、実際に放水を行い、本番さながらの訓練を行いました。

いつ起ころか分からない災害。いざというとき、それらに迅速に対応できるよう、消防団員たちは真剣な眼差しで訓練に取り組んでいました。

ノックを受ける野球部員



自らの心と技術の成長のために

◎城西国際大学野球部合宿

千葉県の城西国際大学観光学部・野球部は、8月5日から12日までの8日間、鬼北町内で合宿を行いました。今年で4回目となるこの合宿では、鬼北総合公園グラウンドでの練習をメインに、6日と7日には、来年度の入部を目指す高校生を対象としたセレクションを実施。期間中には、町内の中学生が見学に訪れ、夏の日差しが照りつける中、選手たちは懸命にボールを追いかけ、この合宿を通して更に心と技術に磨きをかけよう、真剣な表情で練習に取り組んでいました。

水鉄砲作りを見つめる真剣な目



自然を学んで、遊びを楽しむ

◎夏 学べ・遊べ こども冒険学校！2013

8月2日から4日までの3日間、成川渓谷休養センターで「こども冒険学校！2013」が行われました。毎年、県内のさまざまな場所で行われているこの学校。今年は県内の小学生約80人が、成川渓谷での自然を満喫しました。期間中は、町内の老人クラブの方々の指導の下、竹を使つた水鉄砲作りや北宇和高等学校内の農園で収穫した野菜を使ったピザづくりなどが行われ、参加した子ども達は鬼北町ならではのさまざまな体験を通して、自然の魅力、鬼北町の魅力を感じていました。